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la question du député, je ne suis pas encore en mesure de
fournir une date; quant à la seconde partie, je puis dire
que les travaux que j'ai dirigés ont d'abord porté sur la
question des investissements.

* * *

LES TÉLÉCOMMUNICATIONS

QUÉBEC-LA PRÉSENCE D'UN OBSERVATEUR À LA
CONFÉRENCE DE L'INTELSAT

[Français]
M. Roch La Salle (Joliette): Monsieur le président,

j'aimerais dire d'abord que j'espère que l'honorable solli-
citeur général répondra à ma question avant que la
période des questions prenne fin.

Je désire poser une question au très honorable premier
ministre.

Étant donné que le gouvernement canadien a refusé la
participation du Québec à la conférence d'Intelsat et que
la province a décidé d'envoyer un observateur, j'aimerais
demander au très honorable premier ministre si le gou-
vernement fédéral reconnaît la présence, au moins, d'un
observateur du Québec à cette conférence?

Le très hon. P. E. Trudeau (premier ministre): Je ne
suis pas au courant, monsieur le président.

* * *

LE LOGEMENT

TERRE-NEUVE-LA CRISE ET LES NOUVELLES
MÉTHODES DE CONSTRUCTION

[Traduction]
M. Jack Marshall (Humber-Saint-Georges-Sainte-

Barbe): Monsieur l'Orateur, ma question s'adresse au
ministre chargé du logement. Comme les mises en chan-
tier à Terre-Neuve enregistrent une baisse alarmante et
qu'il y a un grand besoin de logements sociaux, des
ententes sont-elles proposées en vertu du programme
d'innovations pour parer à cette crise qui cause beaucoup
de difficultés?

L'hon. Robert K. Andras (ministre d'État): Monsieur
l'Orateur, la SCHL tient des réunions avec l'administra-
tion de l'habitation du gouvernement de Terre-Neuve, en
vue d'augmenter la construction de maisons moulées et
prévoir d'autres méthodes innovatrices. Je vais certaine-
ment examiner les renseignements particuliers que m'a
donnés ou que m'a rappelés le député afin de voir si nous
ne pourrions pas prendre bientôt des mesures à ce sujet.

* * *

LES TRAVAUX PUBLICS

LA RÉUNION DE HAUTS FONCTIONNAIRES DU MINISTÈRE
AU SEIGNORY CLUB

M. Stan Schumacher (Palliser): Monsieur l'Orateur je
voudrais poser une question au ministre des Travaux
publics, mais étant donné son absence, je la poserai à son
secrétaire parlementaire ou à quiconque voudra bien
répondre en son nom. Est-il exact que des fonctionnaires
supérieurs de son ministère tiennent actuellement une

[L'hon. M. Gray.]

réunion au Seignory Club de Montebello (Québec) pour
s'entretenir de la réorganisation du ministère et, si oui,
est-il bien nécessaire de tenir cette réunion aussi loin
d'Ottawa?

M. l'Orateur: A l'ordre. Je doute que la question ainsi
posée soit recevable, mais s'il y a urgence, le député
pourra donner avis de son intention de la soulever plus
tard au moment de l'ajournement.

* * *

LA POLLUTION

FRASER-LA CRÉATION D'UN OFFICE DE GESTION
QUALITATIVE DES EAUX

M. Randolph Harding (Kooienay-Ouest): Monsieur l'O-
rateur, j'aurais aimé poser une question au ministre des
Pêches et des Forêts mais, en son absence, je l'adresserai
à son secrétaire parlementaire. Vu la gravité de la pollu-
tion du fleuve Fraser et la récente déclaration du ministre
selon laquelle cette région devrait faire l'objet sur-le-
champ d'un traitement secondaire à l'île Annacis, le
ministre nous dirait-il quand un office de gestion qualita-
tive des eaux sera nommé, aux termes de la loi sur les
ressources en eau du Canada, dans la région du Bas-
Fraser, pour qu'on puisse régler ces problèmes sans
tarder?

M. l'Orateur: Le député peut sans doute supposer qu'on
étudie la question. Pour l'instant, la présidence accorde la
parole au député de Halifax-East Hants.

* * *

LA GENDARMERIE ROYALE

LA RÉMUNÉRATION DES HEURES SUPPLÉMENTAIRES

M. Robert McCleave (Halifax-East Hants): Monsieur
l'Orateur, la mienne est une de ces questions persistantes
à l'adresse du solliciteur général. Quand pouvons-nous
espérer qu'on décidera de payer du temps supplémentaire
aux membres de la Gendarmerie royale?

[Français]
L'hon. Jean-Pierre Goyer (solliciteur général): Mon-

sieur le président, cela a fait l'objet de discussions, au
comité parlementaire, avec l'honorable député. Je prends
note de cette suggestion. Nous l'étudions actuellement
très activement.

* * *

LA DÉFENSE NATIONALE

L'UTILISATION DES AVIONS CF-5

[Traduction]
L'hon. J. A. MacLean (Malpèque): Monsieur l'Orateur,

j'aimerais poser une question au ministre de la Défense
nationale. A supposer qu'il y ait actuellement environ 115
avions à réaction CF-5 d'inscrits sur les listes du minis-
tère, le ministre pourrait-il dire si on a déjà décidé à quoi
serviront à long terme ces appareils et quelles fonctions
remplissent ceux qui sont rattachés maintenant à des
unités de vol?
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